Las 27 titulaciones con experiencias piloto sitúan a la UHU a la cabeza de Andalucía

La Onubense destaca entre las universidades en subvención por convergencia europea

CARMEN BARAHONA

HUELVA.- La Universidad de Huelva, que oferta 36 carreras, contará el próximo curso 2007-08 con 27 titulaciones dentro del proyecto de experiencias piloto del sistema de enseñanza europeo. Gracias a ellas, la Onubense ocupa una posición destacada entre las universidades andaluzas en función de la subvención que recibe de la Junta de Andalucía para convergencia.

Son cinco las carreras que han recibido luz verde este año para comenzar a aplicar el modelo europeo a partir del mes de octubre. Según indica el director de Convergencia Europea de la Onubense, Francisco José Morales, las titulaciones que entran son la Licenciatura de Ciencias del Trabajo, Ingeniería Informática y las dos especialidades de Ingeniería Técnica Agrícola.

Además, se ha sumado también al grupo de forma oficial Ingeniería Técnica Informática de Sistemas, aunque ésta ya se encontraba aplicando la experiencia fuera de convocatoria porque no se había elaborado aún la guía común andaluza.

Según Morales, hay una for-



Alumnos a las puertas de la Facultad de Ciencias de la Educación. / ANTONIO L. DELGADO

ma de ver con claridad la buena posición que ocupa Huelva en cuanto a experiencias piloto en el sistema universitario andaluz y es fijarse en el hecho de que «en la Universidad de Huelva las subvenciones por convergencia europea están muy por encima

del dinero que nos llevamos por cuota académica».

Morales explica que la Onubense tendrá el próximo curso una cuota académica del 4,53%, es decir, que recibirá ese porcentaje del dinero que la Junta de Andalucía reparta entre to-

das las universidades públicas. Esta cuota se calcula en función de diferentes aspectos, sobre todo, del número de alumnos.

Sin embargo, la Onubense ha conseguido llevarse un porcentaje mucho más alto de las subvenciones por convergencia, un 10,06 por ciento, gracias a la implicación de su profesorado en estas experiencias piloto, que son totalmente voluntarias.

El caso de Huelva es similar al de la Universidad de Cádiz, que logra en subvención por convergencia un 17% del dinero que reparte la Junta mientras que su cuota académica es del 8,56%. La Universidad de Sevilla, con una cuota académica del 26,67%, es el caso opuesto ya que sólo recibirán un 6,69% por convergencia.

Las experiencias piloto consisten en aplicar el espíritu europeo de enseñanza, aprovechando al máximo la posibilidad de trabajo activo del alumno que brinda la actual legislación universitaria en España.

En total, serán unos 5.200 estudiantes los que estén implicados en la experiencia el próximo año, lo que supone la mitad del alumnado de la UHU.

Concurso de ideas para un proyecto museográfico con seis centros

HUELVA.- El Grupo de Desarrollo Rural Condado de Huelva (Adercon) convoca un concurso de ideas para la dotación de contenido de la red de centros de interpretación de la comarca. Con este proyecto, la entidad persigue la potenciación de los diferentes espacios que integran la red de centros de interpretación de la comarca, exponiendo una visión global de los recursos turísticos del territorio y constituyendo puntos de acogida y redistribución de flujos de visitantes.

Adercon cuenta para el proyecto museográfico con la colaboración de la Mancomunidad de Desarrollo del Condado de Huelva, que desde hace años trabaja en un plan integral de fomento del turismo en la comarca.

Para la puesta en marcha del proyecto se prevé la creación de seis centros de interpretación, dotados de contenidos y equipamientos de las siguientes temáticas: del caballo, del vino, de las cruces, del patrimonio histórico, de la naturaleza y de oficios tradicionales.

De este modo, cada centro facilitará el conocimiento de los restantes centros integrados en la red, orientando a los visitantes sobre el itinerario concreto a seguir para poder acceder a ellos. Además, cada centro tendrá información tematizada, mediante nuevas tecnologías y/o medios interactivos; papelería, cartelería y/o maquetería, sobre cada uno de los recursos, etc.

Los trabajos deben presentarse antes de las 14.00 horas del día 4 de octubre, en el registro de Adercon, situado en el polígono El Corchito, parcela 41, en Bonares. Se trata de un concurso de ideas público y de ámbito nacional. El ganador del concurso se convertirá en el adjudicatario para la redacción de todos los proyectos museográficos.

Los centros de interpretación cumplirán, además, las siguientes funciones: distribuir los flujos de visitantes del ámbito territorial de la comarca, facilitar a los visitantes la adquisición de productos locales (artesanía, productos alimentarios, etc.), y canalizar información sobre la oferta turística del municipio en que esté ubicado y del resto de la comarca (alojamientos, hostelería, empresas de turismo activo, museos, etc.)

Adomas, con to Visa Helcon

2 meses

pagar an C. Sim intereses

Sólo para tarjetas Visa Halcón de particulares,

emitidas y corcedidas por el Grupo Banco Popular.

Para aplazamientos superiores a 6 meses: 1,35%

nominal mensual (17,46% TAE). REBE nº 07/17096.

anza.

Medio Ambiente y el Consistorio de Ayamonte analizan el modelo de gestión idóneo para el molino del Pintado

HUELVA.- La delegada provincial de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Isabel Rodríguez, se reunió ayer con el alcalde de Ayamonte, Antonio Rodríguez Castillo, con el objetivo de analizar la fórmula idónea de gestión del molino de mareas del Pintado, cuyas obras han finalizado recientemente.

El molino del Pintado, restaurado por la Dirección General de Costas, será dotado de medios materiales y mobiliario próximamente por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalu-

cía, con el objetivo de poder destinarlo a centro de interpretación de este tipo de energía preindustrial, así como para la difusión de los valores medioambientales del ecosistema de la marisma.

Alcalde y delegada incidieron durante su reunión en la necesidad de encontrar la fórmula de gestión adecuada para el molino, con el objetivo de que el edificio pueda alcanzar la máxima rentabilidad para la difusión de los valores medioambientales y para que se cumplan los fines propuestos en el proyecto de rehabilita-

El molino de mareas del Pintado es uno de los mayores que existió en Europa y el mayor de cuantos se conservan en todo el arco atlántico, siendo un modelo impresionante de cómo se logró utilizar para la molienda de grano la energía que proporcionan las mareas. El molino quedó en desuso a mediados del pasado siglo y su estado había pasado a ser ruinoso y la mayoría de sus elementos expoliados durante su etapa de abandono.

Por otra parte, durante la mis-

ma reunión, tanto el primer edil ayamontino como la delegada de Medio Ambiente abordaron otros temas, y entre estos dieron luz verde a la idea de la ubicación y construcción de un nuevo recinto romero para la romería de Pozo del Camino, que estará situado a la altura de los Altos de Don Gas-

Esta propuesta, elevada por el alcalde de Ayamonte a la delegación de Medio Ambiente, viene a cumplir una vieja aspiración de los vecinos de esta barriada ayamontina.



BUQUE MSC LIRICA 8 días

Salida 26 de Septiembre desde Huelva, Lepe, Ayamonte y Bollullos

Camarote Doble Exterior En régimen de Pensión Completa

Precio por persona en camarote doble. Incluye autobús Huelva-Málaga-Huelva y tasas de embarque. Consulta condiciones de esta promoción. PLAZAS LIMITADAS. PRECIO DESDE.

Visitando Roma, Génova, Marsella, Valencia y Tánger

ABRIMOS A MEDIODIA: C/ Berdigon, 34. Tel. 959 28 33 75